
Quase 1 milhão de reais

Vereador Cícero conquista 
verbas para o município

No  último  dia  2  de  março,  o 
vereador  Cícero  Policial  esteve 
em  Ourinhos  no  escritório 
regional  do  deputado  federal 
Capitão  Augusto.  Na 
oportunidade, Cícero fez algumas 
solicitações ao deputado em prol 
do nosso município.

O  vereador  de  Paraguaçu 
Paulista solicitou uma ambulância 
para o Departamento de Saúde, 
uma Van para o Departamento de 
Esportes, um veículo e materiais 
diversos  para  a  associação 
Luizas de Marillac. As solicitações 
foram  prontamente  atendidas  e 
Paraguaçu  receberá  quase  1 
mihão de reais em verbas.

“Estou em fase de aprendizagem 
como vereador e, se você tem o 
hábito  de  fazer  o  bem,  as 
dificuldades minimizam.  Percebo 
a  importância  de  ter  um  canal 
aberto com um deputado federal, 
o  que  só  vem  a  somar  para  o 
nosso  município.  Quem  ganha 
com isso é a população, que está 
clamando por melhorias em todos 
os segmentos.  Creio que  todos 
nós  podemos  fazer  algo  para 
melhorar  as   condições  de  vida 
dos nossos cidadãos, e se cada 
um der um pouco de si  mesmo 
nesta  empreitada,  com  certeza 
veremos  nossa  Princesinha  do 
Vale  tomando  novos  rumos”, 
disse o vereador Cícero Policial.

Capitão Augusto e Cícero Policial

Regularização

Câmara aprova projeto do 
Executivo

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (6),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou o Projeto de 
Lei  05/2017,  de  autoria  da 
Prefeita Almira Ribas Garms, que 
dispõe sobre autorização para a 
abertura  de  crédito  especial,  no 
valor  de  R$  72.115,28,  ao 
Orçamento  Programa  2017,  no 
Departamento  de  Assistência 
Social,  visando  a  restituição  de 
recursos ao Estado de São Paulo 
e regularização da prestação de 
contas do Convênio nº 1862/2009 
- Construção do Centro Social do 
Jardim Tênis Clube.

O  referido  Convênio,  celebrado 
com  o  Governo  do  Estado  por 
intermédio da Secretaria Estadual 
de  Planejamento,  tem  como 
objeto  a  construção  do  Centro 
Social do Jardim Tênis Clube. O 
valor total do investimento era de 
R$  641.840,72,  sendo  R$ 
500.000,00  de  repasse  e  R$ 
141.840,72  de  contrapartida  do 
município.  Segundo  o 
Departamento de Administração e 
Finanças  da  Prefeitura,  o  saldo 
existente em conta bancária é de 
rendimento  de  aplicação,  e  o 
Convênio  teve  o  prazo  para 
aditamento expirado em 2014. 

O município foi inscrito no CADIN 
Estadual  (Cadastro  Informativo 
dos  Créditos  não  Quitados  de 
Órgãos e Entidades Estaduais), o 
que  impede  novas  celebrações 
de convênios com o Governo do 
Estado,  recebimento  de  valores 
de convênios já celebrados, além 
de outras consequências. Assim, 
é necessário restituir  valores ao 
Estado  para  regularização  e 
prestação de contas final.

Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (6) os vereadores 

apresentaram 18 indicações

Indicação 70/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  cessão  da 
ala térrea do extinto Palace Hotel 
para  o  Fundo  Social  de 
Solidariedade,  para 
funcionamento  da  Padaria 
Artesanal, venda e exposição de 
produtos.

Indicação 71/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  implantação 
de  wifi  nas  praças  públicas  do 
município, por meio de parcerias 
com a iniciativa privada.

Indicação 72/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  expansão 
das  atividades  culturais  e 
esportivas  para  os  bairros  do 
município,  e  viabilização  do 
Programa  Bolsa  Talento  do 
Governo Estadual para os jovens 
atletas e artistas.

Indicação 73/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita Municipal  estudos para a 
realização de obras nas vias de 
acesso do distrito de Sapezal, por 
meio  do  Programa  "Melhor 
Caminho".

Indicação 74/2017  de autoria do 
vereador  Vitor  Bini  e  outro,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  que 
viabilize  a  formalização  de 
convênios com o DADETUR para 
obra  de  espetáculo  aquífero  no 
Pequeno  Lago,  nas  imediações 
do  Centro  de  Educação 
Ambiental.

Indicação 75/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita Municipal estudos para a 
aquisição de máquina recicladora 
de  asfaltos  por  parte  do  Poder 
Executivo Municipal. 
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Indicação 76/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  estudos  para 
transformar  a  Av.  José  Jorge 
Estevam  em  Rodoanel,  para 
acesso de caminhões e máquinas 
pesadas  em  direção  à  Louis 
Dreyffus  Company,  no  perímetro 
urbano do município.

Indicação 77/2017  de autoria do 
vereador Vitor Bini,  que indica à 
Prefeita  Municipal  a  viabilização 
de  estudos  para  a  formalização 
de convênios com o DADETUR, 
para  remodelação  dos  canteiros 
centrais  das  principais  avenidas 
do município.

Indicação 78/2017  de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
à Prefeita Municipal  e à diretora 
do  Departamento  Municipal  de 
Educação, Cultura e Esportes, a 
realização  de  parceria  com  a 
Unicesumar,  a  fim  de  promover 
apresentação  da  orquestra 
itinerante em nosso município.

Indicação 79/2017  de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
à Prefeita Municipal  e ao diretor 
do  Departamento  Municipal  de 
Segurança, Trânsito e Transporte, 
a implantação de faixa exclusiva 
para  a  parada  de  motos  e 
bicicletas  nos  cruzamentos  com 
semáforos do município.

Indicação 80/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  redutores  de 
velocidade  nas  ruas  Honduras, 
Filipinas  e  Luxemburgo,  nos 
cruzamentos com a Rua Grécia.

Indicação 81/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  iluminação pública 
na  estrada  vicinal  Kiujiro 
Marubayashi.

Indicação 82/2017  de autoria da 
vereadora  Neide  Teodoro,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
intensificar  a  fiscalização  de 
vendedores  ambulantes  que 
atuam  de  forma  irregular  em 
nosso município.

Indicação 83/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
estudos  para  se  criar  uma  Lei 
Municipal  que  permita  fazer  o 
desmembramento  de  terrenos 
com largura de até dez metros.

Indicação 84/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
reparação da estrada do sítio da 
Água  do  Sossego  na  Água  do 
Alegre, localizada na zona rural.

Indicação 85/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
concessão de terreno do Distrito 
Industrial ao senhor Wilson Sales 
Nicastro, proprietário da empresa 
"Wil Rodas Torno e Soldas".

Indicação 86/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
mudança de mão de direção na 
Rua  XV  de  Novembro,  entre  a 
Rua Manílio Gobbi e a Rua Irmã 
Gomes.

Indicação 87/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
realização  de  parceria  entre  o 
Poder  Executivo  Municipal  e  a 
OAB/SP  de  nossa  cidade,  para 
que se dê continuidade do projeto 
“OAB vai à escola”.

Requerimentos 

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  6 de março,  a Câmara de 
Vereadores  aprovou  5 
requerimentos. 

Requerimento  10/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  com  assinatura  de 
apoio  da  vereadora  Luciana  da 
Adepta,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
possibilidade  de  que  todo 
processo licitatório realizado pela 
Prefeitura Municipal seja gravado 
em áudio e vídeo.

“Com  a  gravação  em  áudio  e 
vídeo dos processos licitatórios e 
sua  disponibilização  no  site  da 
Prefeitura,  a  sociedade  poderá 
acompanhar a tramitação desses 
processos  e  verificar  se  os 
preceitos estabelecidos na Lei de 
Licitações  estão  sendo 
cumpridos.  Os  custos  para 
realizar  tais  procedimentos  são 
praticamente  nulos  comparados 
aos  benefícios  oferecidos  ao 
cidadão.  Para  tanto,  requer 
somente a instalação de câmera 
capaz  de  captar  áudio  e  vídeo, 
fixada na sala de licitação, sendo 
que o local  já possui  os demais 
recursos  de  informática 
necessários.  Em  relação  a 
hospedagem  e  publicações  das 
gravações,  podem  ser  feitas 
gratuitamente no YouTube, como 
é  feito  com  as  sessões  desta 
Câmara Municipal, e utilizado por 
inúmeros  órgãos  do  Governo 
Federal”,  explicou  o  vereador 
Paraná do Sindicato.
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Requerimento  11/2017,  de 
autoria da vereadora Luciana da 
Adepta,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  as 
políticas públicas relacionadas às 
pessoas  portadoras  de  doenças 
raras em nosso município.

“É sabido que os  portadores de 
doenças  raras  enfrentam 
inúmeras  adversidades, 
dificuldades  e  preconceitos,  e 
acabam isolados devido à falta de 
estrutura  adequada  em escolas, 
locais de trabalho e de lazer, sem 
condições  a  plenitude  social. 
Assim,  é  indispensável  se 
informar  das  políticas  públicas 
existentes  em  nosso  município, 
para  um  importante  meio  de 
alcançar  o  tratamento  e  a 
igualdade  social  dos  portadores 
de  doenças  raras”,  afirmou  a 
vereadora Luciana da Adepta.

O  requerimento  questiona  se 
existe  levantamento  de  quantas 
pessoas em nosso município são 
portadores  de  doenças  raras;  e 
como  o  Poder  Público  tem 
contribuído  para  a  redução  da 
mortalidade,  manifestações 
secundárias  e  melhoria  da 
qualidade  de  vida  dessas 
pessoas.

Requerimento  12/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  as 
consequências  do  incêndio  que 
atingiu  o  prédio  da  Prefeitura 
Municipal.

O requerimento faz uma série de 
questionamentos  acerca  do 
incêndio  ocorrido  no  dia  17  de 
fevereiro  no  piso  superior  do 
Paço  Municipal.  Como  por 
exemplo:  se  já  foram realizados 
levantamentos  dos  prejuízos 
materiais  causados  à 
Administração; se existe previsão 
de gastos para a regularização do 
atendimento  no  prédio  da 
Prefeitura; se dentre os materiais 
destruídos, foram levantados que 
tipos  de  documentos  foram 
atingidos  pelo  incêndio;  e  se  a 
Administração  possui  cópias 
digitalizadas  dos  documentos 
impressos atingidos no incêndio.

“Devido  a  grande  proporção  do 
incêndio,  tais  esclarecimentos 
são indispensáveis para sanar as 
dúvidas  de  todos  os  que  nos 
indagam  sobre  o  ocorrido,  e 
ajudará  muito  para 
acompanharmos  nas  medidas 
preventivas  e  corretivas  que 
serão  tomadas,  garantindo  a 
transparência  e  o  acesso  à 
informação no uso dos recursos 
públicos  à  população 
paraguaçuense,  que  no  final,  é 
quem  paga  as  contas”,  disse  o 
autor do requerimento.

Requerimento  13/2017,  de 
autoria  do  vereador  Cícero 
Policial,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  os 
terrenos  localizados  nos  fundos 
da  Rua  Rio  Grande  do  Norte, 
entre os números 279, 289 e 329.

“Os proprietários destes terrenos 
procuraram  este  vereador  para 
poderem  sanar   problema 
referente  a  uma  notificação  da 
Promotoria Pública. No dia 22 de 
fevereiro estive em reunião com a 
Prefeita e com os moradores para 
tratar  do  assunto.  Ao  tomar 
ciência do fato, a Prefeita Almira 
solicitou  a  este  vereador  que 
elaborasse este requerimento, no 
qual  questionamos  a 
possibilidade de regularizar esses 
terrenos”,  explicou  Cícero 
Policial.

Requerimento  14/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues e Serginho, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
sobre  o  procedimento  adotado 
pela  atual  Administração  quanto 
aos  terrenos  abandonados  na 
cidade, ou seja, terrenos em que 
os  proprietários  não  fazem  a 
devida manutenção.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Março/2017                                           3



“Desde o início  do ano,  com as 
fortes  e  incessantes  chuvas, 
muitos cidadãos procuraram este 
vereador  questionando  sobre  o 
descaso  de  alguns  proprietários 
de  terrenos  na  cidade,  que  não 
fazem  a  devida  manutenção  de 
sua  propriedade,  ocasionando 
assim  a  possibilidade  de 
proliferação  de  animais 
peçonhentos e focos do mosquito 
Aedes Aegypti.
Por  esses  motivos,  e  diante  de 
tantas  reclamações,  solicito 
informações  sobre  quais 
procedimentos  e  estudos  estão 
sendo  feitos  para  sanar  tal 
situação”, disse Junior Baptista.

Tribuna Livre 

Advogado fala sobre o imposto 
de renda e as entidades do 

município

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (6),  a  Câmara  de 
Vereadores  recebeu,  para 
participar  da  Tribuna  Livre,  o 
advogado  Fernando  Rafael 
Zanoni  de  Oliveira,  que  falou 
sobre  o  direcionamento  de 
percentual do Imposto de Renda 
devido  pelo  contribuinte  em 
benefício  direto  das  entidades 
assistenciais do município.

Em  sua  participação  no  espaço 
democrático  da  Câmara, 
Fernando  explicou  que  as 
pessoas  podem  doar  parte  do 
seu  Imposto  de  Renda 
destinando  à  infância  e 
adolescência e aos projetos sócio 
educacionais  de  Paraguaçu 
Paulista. De acordo com a Lei nº 
8.069  de  13/07/90  (Estatuto  da 
Criança e do Adolescente) e Lei 
nº  12.594  de  18/01/12,  os 
contribuintes  poderão  efetuar 
doações  ao  Fundo  Municipal, 
devidamente  comprovadas, 
sendo  essas  integralmente 
deduzidas do imposto de renda.

O  Fundo  Municipal  dos  Direitos 
da Criança e do Adolescente foi 
criado  para  receber  os  recursos 
oriundos  do  Incentivo  Fiscal 
previsto  na  legislação,  para 
serem  aplicados  em  ações  que 
visem a proteção e atendimento 
das crianças e adolescentes. 

“Toda  declaração,  toda  pessoa 
física que declara, pode destinar 
uma  porcentagem  da  sua 
declaração  para  entidades 
assistenciais  de  Paraguaçu, 
como  Casa  Lar,  Casa  Abrigo, 
Luizas de Marilac,  Projeto  Cara, 
Apae,  enfim,  toda  entidade 
voltada  a  criança  e  ao 
adolescente.  Esse  percentual 
será  direcionado  pro  Fundo 
Municipal de Assistência Social e 
você  não  precisa  pagar  nada  a 
mais  daquilo  que  você  já  está 
pagando”, explicou o advogado.

Fernando  deixou  claro  que  a 
prerrogativa central do imposto é 
mantida,  porém  o  contribuinte 
ganha  uma  certa  autonomia 
nesse  processo  e  tem  a 
oportunidade  de,  ao  destinar 
parte  do  imposto  devido  para 
fundos  sociais  do  nosso 
município,  ver,  na  prática,  a 
aplicação do recurso destinado. 

Para  doar  no  ato  do 
preenchimento  da  declaração, 
basta  entrar  na  ficha  “Doações 
diretamente  ao  Estatuto  da 
Criança  e  do  Adolescente”  que 
fica  no  resumo  geral  do 
programa; selecionar um ou mais 
fundos  cadastrados  na  lista 
fornecida;  e,  por  fim,  informar  o 
valor da doação, que deve estar 
dentro  do  limite  de  dedução, 
calculado  automaticamente  pelo 
software. 

Fernando é formado pela Univem 
Marília e atua como advogado em 
Paraguaçu Paulista desde o ano 
de  2007.  É  pós-graduado  em 
Direito Previdenciário e Direito do 
Trabalho e especialista em Direito 
Tributário e Direito Civil. 

Motos e Bicicletas

Vereador Ian Salomão solicita  
instalação de faixa exclusiva em 

Paraguaçu 

Com o propósito de oferecer mais 
segurança  aos  condutores  de 
motos  e  bicicletas  da  nossa 
cidade,  o  vereador  Ian Salomão 
apresentou,  na  última  Sessão 
Ordinária  da  Câmara,  uma 
indicação  à  Prefeita  Municipal 
para que sejam criadas faixas de 
retenção  para  as  motos  e 
bicicletas  em  cruzamentos  com 
semáforos.
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“As faixas irão proporcionar maior 
conforto  e  segurança  para  os 
condutores  de  automóveis, 
motocicletas, bicicletas e também 
para  os  pedestres.  A  grande 
vantagem  é  que  as  faixas  ou 
bolsões,  como  são  conhecidos, 
aumentam  a  visibilidade  das 
motos a frente dos carros, evitam 
a aglomeração das motos ao lado 
dos  automóveis  e  tornam  a 
largada  do  semáforo  mais 
segura”, explicou Ian Salomão.

A iniciativa  pretende  melhorar  a 
mobilidade urbana em Paraguaçu 
Paulista,  oferecendo  mais 
segurança,  não  apenas  aos 
ciclistas,  motociclistas  e 
motoristas  de  veículos,  mas, 
sobretudo,  aos  pedestres  que 
têm  de  atravessar  os 
cruzamentos. A ideia não é uma 
novidade  e  foi  inspirada  em 
experiências  que  deram  certo 
fora do país e mesmo dentro do 
Estado  de  São  Paulo,  onde 
algumas cidades já adotaram tal 
medida.

“Dar  prioridade  aos  usuários  de 
veículos  de  duas  rodas  na 
abertura  do  sinal  de  trânsito  é 
apropriado, pois cumpre conceito 
universalmente  reconhecido  de 
favorecer  meios  de  transporte 
mais frágeis e menos visíveis em 
detrimento  dos  maiores, 
reduzindo  assim  o  risco  de 
acidentes”,  afirmou  o  vereador 
Ian.

O  bolsão  deverá  ficar  entre  a 
faixa  de  pedestres  e  a  linha  de 
retenção  dos  veículos, 
melhorando  a  segurança  de 
motociclistas,  ciclistas  e 
pedestres, que são as vítimas de 
trânsito  mais  vulneráveis  a 
acidentes  quando  o  assunto  é 
segurança viária. 

Executivo

Câmara aprova abertura de 
créditos

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  sexta-feira  (10),  a 
Câmara de Vereadores aprovou o 
Projeto  de  Lei  06/2017,  de 
autoria da Prefeita Almira Garms, 
que  dispõe  sobre  autorização 
para  a  abertura  de  créditos 
especial  e  suplementar  ao 
Orçamento  Programa  2017,  no 
Departamento  de  Saúde  e 
Departamento  de  Obras  e 
Serviços  Públicos,  visando  a 
execução  de  projetos  e 
manutenção de atividades.

Os créditos a serem abertos têm 
o  valor  global  de  R$ 
2.083.037,42,  e  serão  utilizados 
na execução de vários projetos e 
manutenção de atividades, como: 
logradouros  públicos  – 
pavimentação  de  guias  e 
sarjetas;  manutenção  do  UPA; 
construção  de  unidades  de 
saúde,  ações  de  vigilância  em 
saúde;  implementação  de  UBS; 
aquisição  de  materiais  de 
consumo;  operação  de 
assistência farmacêutica; atenção 
a  saúde  mental;  ações  de 
epidemiologia  e  controle  de 
doenças.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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